



10ème journée mondiale contre la peine de mort

publié le 27/09/2012 - mis à jour le 06/06/2018

Descriptif :

Le 10 octobre - Journée internationale contre la peine de mort



La **Journée mondiale contre la peine de mort** est une journée internationale organisée chaque **10 octobre** depuis 2003, pour lutter contre la peine de mort.

Elle a été instituée par la [Coalition mondiale contre la peine de mort](#) et elle est officiellement soutenue par le Conseil de l'Europe et l'Union européenne.

L' [ECPM](#) est l'organisation francophone de référence de lutte contre la peine capitale dans le monde : Ensemble Contre la Peine de Mort.

L'association loi 1901 s'attache à fédérer et à mobiliser les forces abolitionnistes internationales, à enseigner l'abolition et à agir pour et auprès des condamnés à mort et de leurs défenseurs.



La **Ville de Poitiers** avec le collectif associatif composé des différents acteurs locaux (Amnesty international, Ligue des Droits de l'Homme, ACAT, En tous Genres, l'université inter âges, École du Centre Ouest des avocats, le Lycée Victor Hugo) se mobilise pour la 10° journée mondiale contre la peine de mort **le 11 octobre**. Des animations, des conférences et des expositions sont prévues la semaine du 8 au 12 octobre ainsi le 29 octobre.

 [la Programmation](#) (PDF de 953.4 ko)
10° journée mondiale contre la peine de mort